

ASSEMBLEE ANNUELLE DE LA FEDERATION SUISSE DE TCHOUK-BALL

le 11 juin 1978, à 10.00 h. à Vernand, Restaurant du Stand

Présidence : M. Michel Favre

Sont présents : MM. R. Chuard
C. Doerfliger
Ph. Perriard
C. Rognon

Excusés : Mme H. Brandt
A. Hegyi
M. L. Hegyi

Procès-verbal : Mme M. Madliger

*

Ordre du jour

1. Appel
2. Procès-verbal de la séance du 3 avril 1977
3. Rapport de caisse
4. Rapport du Président
5. Avenir
6. Statuts des sociétés, charte
7. Divers

*

1. Appel

Voir ci-dessus.

2. Procès-verbal de la séance du 3 avril 1977

Ce procès-verbal est adopté à l'unanimité. Le président relève que seuls la fiche d'enquête et le cours d'entraîneurs n'ont pas été mis sur pied, quant aux opérations mentionnées dans ledit procès-verbal.

3. Rapport de caisse

La somme en caisse de fr. 99.50 reste toujours la même. Par contre, le compte

bancaire se monte à fr. 139.75. Différents objets ont été acquis, d'avril 1977 à juin 1978, tels que :

- plaquettes
- gobelets
- miroirs
- assiettes en étain.

Une lettre de rappel sera adressée à la section de Genève, qui n'a pas encore payé ses cotisations pour les années 1977 et 1978, afin que ces sommes soient versées par le nouveau trésorier.

Il serait utile, à l'avenir, d'établir une copie des comptes généraux, afin que chacun puisse les consulter.

4. Rapport du Président

Rétrospective

Le Président passe en revue les divers événements qui se sont écoulés au cours de l'année sous revue.

- En mai 1977, a eu lieu une rencontre à Genève, entre la France et la Suisse. Quelques problèmes sont apparus du côté des Français.
- Une sortie à Paris, les 4 et 5 juin 1977, s'est déroulée avec une excellente ambiance.
- Le déplacement le plus important fut celui en Angleterre, le 28 octobre 1977. Cette rencontre, qui réunissait des équipes d'Allemagne, d'Angleterre, de France et de Suisse, nous a permis d'entrevoir les différents problèmes du TB à travers le monde. Quelques différends ont surgi par la suite.

A la suite de cette rencontre, le délégué anglais a passé une semaine chez le Président, l'hiver dernier. Ils ont fait ensemble le point du développement du TB dans les différents pays. Ils ont également pris conscience qu'il y avait matière à réflexion quant au risque de déviations de l'idéal du TB, selon les idées du Dr. Hermann Brandt.

Grâce à l'oeuvre de M. J. Andrews, le TB est connu dans 18 pays, dont le Mexique se classe dernier en liste.

Récemment, nous avons reçu les règles du TB traduites en chinois. Avant de traduire ces dernières en d'autres langues, ce point sera mis à l'ordre du jour du Comité de la FITB, le 1er juillet 1978, à Gunzgen. Des différends surgissent en effet quant au rebond sur le cadre. Le problème de la zone et des règles doit être mis au point et respecté lors de rencontres internationales.

Autocollants

2'000 autocollants ont été mis en vente, afin de faire connaître le TB. Dessinés par Mlle Catherine Aeschlimann, ils ont été imprimés par les soins de M. Charles Tschachtli, qui nous a fait cadeau du prix de revient, ce dont nous le remercions vivement. Vendus au prix de fr. 2.-, il en reste à ce jour 400.

Cadres

Il restait encore chez le fabricant 123 cadres qu'il fallait acheter, ce qui représente une somme importante. M. Tschachtli a procédé à l'achat de ces derniers, qui sont stockés à Cernier. Le Président remercie très chaleureusement M. Tschachtli de cet achat.

- M. Favre s'est approché, aux alentours de Noël, de la CCAP, compagnie d'assurance-vie, au siège central de La Chaux-de-Fonds. La CCAP prétend aider toute association sur le plan financier. Les idées du TB, avec tous ses problèmes ont été présentés.

Les réactions ont été des plus positives et nous espérons une aide éventuelle.

- M. Tschachtli a contacté d'autres assurances, qui seraient disposées à nous aider sur le plan financier.

Nous devons réfléchir à fond à cette question avant d'entrer dans un tel contexte, et étudier les contrats éventuels que ces diverses sociétés nous proposeront.

Avenir

Film

Le Président est pressenti pour élaborer le scénario d'un film de 20 à 30 minutes, en 16 mm, à l'intention des instituteurs neuchâtelois, dans le cadre de leur formation d'une durée de 3 ans, sous le patronat du Département de l'Instruction publique. La Fédération neuchâteloise de gymnastique, le Gymnase de La Chaux-de-Fonds ainsi que M. Andrews participeront à cette action, qui s'étalera sur la durée d'un an.

Relevons encore :

- le tournoi du Gymnase, avec 14 équipes;
- la démonstration à Neuchâtel devant la Société de gymnastique;
- il a été demandé une démonstration du TB lors d'un tournoi de football de 4ème ligue, en septembre prochain;
- démonstration avec l'équipe de Neuchâtel pour les gymnastes hommes;
- nous prévoyons une rencontre en 1980 avec l'Allemagne, l'Angleterre et la France. Il s'agira de trouver l'argent nécessaire.

- des Japonais et des Rhodésiens ont fait un stage en Angleterre. Ces délégués feront connaître le TB dans leurs pays respectifs;
- nous n'avons pas pu assister à la rencontre de Cologne, en mai dernier, les dates fixées tombant sur la période des examens et au-milieu de la semaine.

6. Statuts des sociétés, charte

Le Président a l'intention d'imprimer la charte avec les règles du TB, en format A5. Ce document a d'ores et déjà été distribué à tous les membres. A ce propos, et lors de Comités (Neuchâtel, Genève et Cernier), il serait bon de relever, comme dernier point des statuts: "chaque membre s'engage à respecter la charte du TB".

7. Divers

Nominations

A l'unanimité, MM. Gérard Leuba et Charles Tschachtli sont nommés membres du Comité de la FSTB. M. Tschachtli assumera la fonction de Vice-président, en lieu et place de M. L. Hegyi, qui a demandé à être relevé de ses fonctions. Nos remerciements à M. Hegyi pour les services rendus au sein du Comité.

Tous les membres du Comité sont réélus tacitement.

8. Divers

- M. Gérard Leuba, nouvellement élu, soulève quelques points, que l'on peut résumer ainsi :
 - la Fédération suisse de TB devrait se réunir plus souvent;
 - l'Assemblée générale devrait être plus fournie, c'est-à-dire avec davantage de personnes intéressées;
 - des séminaires devraient être organisés plus souvent et les discussions devraient porter sur le côté philosophique plutôt que physique;
 - mise en place de stages de formation d'entraîneurs;
 - instaurer un moyen de contrôle quant aux différents cadres disséminés;
 - informations plus constantes entre les différentes sections et entre sections et la Fédération suisse.
- Une liste des clubs avec les adresses des halles de gymnastique et les heures d'entraînement sera établie.
- M. Favre remercie très chaleureusement M. Gérard Leuba pour l'excellent travail qu'il a effectué à Neuchâtel et lui souhaite plein succès dans sa tâche similaire à Lausanne.

La séance est levée à 12.00 h.